

10.01.2014
Nr.012/2014

Aktuelle Äußerungen der Ministerpräsidentin zum Hahn

Alexander Licht: Frau Dreyer schafft Verwirrung

Die rheinland-pfälzische Ministerpräsidentin Dreyer wird heute von DPA mit der Aussage wiedergeben, sie hoffe, „dass es mit der künftigen schwarz/grünen Landesregierung in Hessen mehr Chancen für den angeschlagenen Flughafen Hahn gibt“. Dazu erklärt der stellvertretende Vorsitzende der CDU-Landtagsfraktion, Alexander Licht:

„Warum es mit einer schwarz/grünen Regierung in Hessen bessere Chancen für den Hahn geben soll als mit einer schwarz/gelben, bleibt das Geheimnis von Frau Dreyer. Sind doch die Grünen im Gegensatz zur FDP nicht gerade flughafenfreundlich eingestellt. Gleichwohl ist es schön, wenn Frau Dreyer endlich Kontakt sucht. Noch besser ist es, wenn sie auch ihre Arbeit für den Hahn hier im Land macht.“